

## Retracción por retiro de artículo

«El artículo *“La acuaponia como estrategia didáctica para la integración de conocimientos”* María Cristina Scaglione, Lilian Cadoche, Raúl Delmar Cerutti, María José García, Bibiana María Boscarol, ha sido retirado del N.º 15 de la revista, con motivo de no cumplir con las normas editoriales de la misma por omisión del deber de cita y exceso en el uso de la fuente, en relación al artículo *“La acuaponia como herramienta didáctica para la enseñanza de la ciencia y la tecnología”* Rosario Martínez Yañez – Pedro J. Albertos Alpuche, ISBN 978-607-8363-54-4, publicado en 2014».

Destacamos que la revista *El cardo* en las Directrices para autores indica que los artículos deben ser originales e inéditos.

Este dictamen se toma siguiendo los principios de las buenas prácticas recomendados por los comités internacionales de ética editorial los cuales contribuyen a la integridad de la investigación que comprenden la honestidad en todos los aspectos de la publicación, a las que adhiere la revista *El cardo*.

La revista *El cardo* pide disculpas a sus lectores y se compromete a evitar la reiteración de situaciones similares.

Dado que ya se comunicó a los autores del artículo *“La acuaponia como estrategia didáctica para la integración de conocimientos”* María Cristina Scaglione, Lilian Cadoche, Raúl Delmar Cerutti, María José García, Bibiana María Boscarol» y habiendo recibido una respuesta no satisfactoria ya no se tendrán en cuenta una posible retracción a esta decisión editorial.

Esta decisión se incorporará a la versión electrónica donde se encuentra el artículo retractado.

Paraná, 4 de abril 2022